
会派名　会派自民 №１

１．新型コロナウイルス感染症経済対策費（10,000千円）に

ついて

(1) 音響機器利用自粛支援について

・カラオケ使用に関するアンケートの結果について

・利用想定数と，その内訳について

・補助金額の算定基準について

・音響機器業者への対応について

・罰則規定について

・補助金額と対象期間の修正について

1 新田　寛之

予 算 決 算 常 任 委 員 会 総 括 質 疑 一 覧 （ 予 算 ）

９月１６日（水）

　会派自民　１番　/　自民党こまつ　２番　/　無会派　３番

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨
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会派名　自民党こまつ №２

１．「身近な市役所」をより便利でここちよく（33,000千円）

について

(1) スマート市役所推進費（8,000千円）について

・概要について

・費用の詳細について

・設置場所について

・効果について

(2) 住民基本台帳システム運営費（21,000千円）について

・概要について

・費用の詳細について

・従来システムとの差異は

・セキュリティについて

(3) 戸籍住民基本台帳費中一般経費（4,000千円）について

・概要について

・費用の詳細について

・運営について

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

2 吉村　範明
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会派名　無会派 №３

１．郵便局への行政手続き窓口の委託について

(1) 一般経費（予算額　4,000千円）

・郵便局を地域の行政窓口とされるが，どんな内容を委託

されるのか

・なぜ郵便局でされることになったのか，また個人情報の

漏洩の心配はないか

・市の本来業務の委託は自治体の公的役割の縮小につなが

るのではないか

質　疑　通　知　要　旨

3 橋本　米子

順番 質疑者氏名
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会派名　会派自民 №４

１．市民病院内における夜間保育について（12,778千円）

(1) 令和元年度の実績

・予算の使途について

・収入について

・利用実績（人数，開催日時）について

(2) 夜間保育の実情について

・全国・県内の開催状況について

・国・県の対応について

・民間の実情について

(3) 今後の対応について

・医療・福祉系の人材確保について

・重要な少子化対策（働く女性のうち医療・福祉の占める

割合）について

・公的な支援について

・事業所の協力について

表　靖二1

９月１６日（水）

　会派自民１～２番　/　自民党こまつ３～４番　/　無会派５～７番

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

予 算 決 算 常 任 委 員 会 総 括 質 疑 一 覧 （ 決 算 ）
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会派名　会派自民 №５

１．令和元年度決算について

(1) 決算状況について

・市債残高の推移について

・実質公債費比率と将来負担比率の推移について

・財政調整基金の推移について

・今年度の繰り上げ償還について

・今後のコロナ対策をどのように考えているか

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

新田　寛之2
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会派名　自民党こまつ №６

１．安宅新地区土地区画整理費について（99,018千円）

(1) 目的は。空港民営化なのか，企業誘致なのか

・整備費にかける費用はいくらか

・現在の用地買収率は

・完成はいつか

・現在空港民営化については

・企業誘致の対応はどうか

・将来的な空港周辺の整備方針は

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

3 川崎　順次

6



会派名　自民党こまつ №７

１．リサイクルセンター・最終処分場管理運営費

（148,674千円）について

・支出の内容は

・財源の内容は

・搬入手数料の金額は

２．クリーンセンター管理運営費（420,112千円）について

・支出の内容は

・財源の内容は

・搬入手数料の金額は

・近隣の町内へ特段の配慮をしていると思うが，その内容

と負担額は

・近隣の町内への負担について，今後の対応は

・売電額の推移について

・旧焼却炉の跡地利用で，クリーンセンターの廃熱を利用

したハウス栽培の計画はどうなったか

4 宮西　健吉

質　疑　通　知　要　旨順番 質疑者氏名
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会派名　無会派 №８

１. 一般会計 保健衛生費（823,358千円）及び国民健康保険事

業特別会計 保健事業費（198,220千円）について

・予防事業の現状について

・予防事業の効果について

・その効果に基づく予算の重点配分について

・保健師について

１．住民基本台帳システム運営費（24,765千円）及び職員人件

費に係る共済費について

・昨年度のカード取得数・率とカード普及のための活動内

容について

・直接の主催者でなくても，市職員共済組合被扶養者への

申請書配布は行きすぎと思う

１．有害鳥獣駆除対策費（11,521千円）について

・対象鳥獣

・駆除対策の内容（対象鳥獣ごとに）

・駆除の成果

・対象鳥獣以外の対策

質　疑　通　知　要　旨

6 橋本　米子

円地　仁志7

木下　裕介5

順番 質疑者氏名
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